



## BAJO RESERVA

### Gasto neoliberal en el nuevo Poder Judicial

:::: Donde ven la tempestad y no se hincan es en el "nuevo" Poder Judicial. Luego del escándalo por las camionetas de los ministros de la Suprema Corte, que desnudó la falsedad del discurso oficial sobre un Poder Judicial renovado y austero, ahora el Órgano de Administración Judicial adjudicó contratos por hasta 331 millones de pesos para alimentación durante 2026. Nos comentan que los consejeros del OAJ, tres de ellos designados por el pleno de la Corte, uno por el Senado y uno más por el Ejecutivo Federal, quizá piensan que tienen un blindaje como el de las Grand Cherokees de los ministros.

Tras la tormenta de las camionetas, siguen con la llave abierta en lo que toca a gastos más bien dignos de la "larga noche neoliberal" que tanto han denostado. Buen provecho, pues.

### Patalea la chiquillada cuatroteísta

:::: Todos muy contentos en la alianza de Morena, PT y Verde para ir juntos por 17 gubernaturas en 2027, pero nos cuentan que a muchos dentro de la chiquillada cuatroteísta no les gustó nadita que de nuevo se haya apalabrado ir juntos en la elección de la Cámara de Diputados: una, porque ya se la saben, siempre salen favorecidos los candidatos del guinda; y la otra, porque ni siquiera les han presentado la reforma electoral como para saber si convendría acompañarlos en su aferramiento de eliminar los plurinominales o "cambiar" el método para elegirlos. Nos recuerdan que, aun perdiendo, verdes y petistas encuentran la forma de salir ganones. ¿Lo harán de nuevo en la letra chiquita de la reforma?



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Erogaciones en la Corte

### Gira a Baja California, ¿espaldarazo a Marina del Pilar?

:::: Nos dicen que en Baja California el termómetro político está más que encendido, y no sólo por la agenda de seguridad o los pendientes de infraestructura. En medio de las acusaciones que rodean a **Carlos Torres Torres**, exesposo de la gobernadora **Marina del Pilar Ávila**, a quien Estados Unidos le retiró la visa, la presidenta **Claudia Sheinbaum** hará hoy una visita clave a la entidad. Nos comentan que encabezará allá la conferencia matutina y después inaugurará obras, en lo que algunos ya leen como un espaldarazo para la mandataria estatal y un intento de cerrar filas en este momento incómodo para el gobierno local.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Marina del Pilar Ávila

### Quieren a Higinio como contrapeso de Adán

:::: El senador de Morena **Higinio Martínez** volverá a su escaño a partir de este 1 de febrero, luego de una licencia de un año. Nos comentan que el mexiquense retomará sus actividades legislativas tras atenderse algunos problemas de salud que enfrentó. Nos dicen que habrá que observar cuál será el papel que juegue en el grupo parlamentario de Morena, donde no tiene cercanía con el coordinador **Adán Augusto López**, pero no está claro si regresa con la fuerza suficiente, como esperan algunos en la bancada, para ser un contrapeso que le ponga algunos límites al tabasqueño. ¿Podrá?



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Higinio Martínez